



MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 19. Oktober 2020

Spezialist für Knochenmark-Erkrankungen und Krebs

Florian Heidel ist neuer Direktor der Onkologie

Neuer Direktor der Klinik für Innere Medizin C an der Universitätsmedizin Greifswald ist Prof. Dr. Florian Heidel. Bisher war er als Professor für Stammzellforschung und stellvertretender Direktor der Inneren Medizin 2 am Universitätsklinikum Jena tätig. Heidel ist Facharzt für Innere Medizin, Hämatologie und Onkologie sowie für Palliativmedizin. Er übernimmt die Leitung von Prof. Christian Schmidt, der die onkologische Klinik kommissarisch geführt hatte und künftig das Krebsforschungszentrum Mecklenburg-Vorpommern am Standort Greifswald entwickelt.

Florian Heidel war in Jena zuletzt fünf Jahre stellvertretender Direktor der Hämatologie und Onkologie, und somit also zuständig für Krankheiten des Blutes und der blutbildenden Organe sowie für Krebserkrankungen. Vorher war er an der Harvard University in Boston und als Oberarzt am Universitätsklinikum Magdeburg tätig, nachdem er Studium und Promotion in seiner Geburtsstadt Erlangen und seine Facharztausbildung am Universitätsklinikum in Mainz abgeschlossen hatte. Florian Heidel ist verheiratet und hat drei Kinder.

Sein klinisches und wissenschaftliches Spezialgebiet ist die Bekämpfung bösartiger Knochenmarkserkrankungen, und hier speziell der sogenannten myeloproliferativen Neoplasien (MPN) und akuten Leukämien. Er ist einer der Sprecher der deutschen MPN-Studiengruppe sowie Mitglied des Fachkollegiums und Gutachter der Deutschen Forschungsgemeinschaft (DFG) und der Deutschen Krebshilfe e.V.

Pressesprecher:

Christian Arns

Walther-Rathenau-Straße 46, 17475 Greifswald

+49 3834 - 86 - 5288

christian.arns@med.uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Instagram/Twitter @UMGreifswald